

REINAUGURACION DEL CENTRO DE SALUD MATERNO-INFANTIL “MADRE ALFONSA CAVÍN”, UN SUEÑO HECHO REALIDAD.

Sampaka (Malabo)

Es bueno soñar, porque a veces los sueños se hacen realidad. Hace tiempo desde nuestra realidad veíamos la necesidad de ampliar el centro de salud, para dar respuesta a las necesidades de nuestra población. Cada día la sociedad evoluciona y sin querer nos empuja a buscar medios eficaces para responder a los desafíos. Nuestro pueblo de Sampaka en estos últimos años ha pasado de ser poblado a considerarse un barrio de la ciudad de Malabo por la evolución que ha conocido en estos últimos tiempos, un aumento considerable de la población.

Tras dos años de puesta en marcha de un proyecto de construcción de un nuevo pabellón de una planta, financiado por la Unión Europea a través de la Fundaciones Religioso para La salud(FRS), hoy contamos con un nuevo Centro Materno Infantil que da cobertura a toda nuestra área de influencia, incluso fuera de la misma, es un orgullo ver como la población aprecia nuestra labor y sí, podemos decir como nuestra Fundadora **Madre Alfonso Cavin** que nuestro deseo es hacer siempre el bien allí donde estemos.

Siempre será una prioridad para nosotras garantizar a nuestra población el acceso a la salud con la existencia de médicos y enfermeros comprometidos y que la formación de los mismos sea de calidad.

Después de un año en el edificio y en funcionamiento, recibimos la visita oficial del Excelentísimo Señor Embajador de la Unión Europea para las repúblicas de Guinea E. y Camerún, para la reinauguración, aunque en su día hicimos la inauguramos el edificio. La planta baja del edificio ha sido financiada por la Unión Europea y la Planta Alta por las Misioneras de la Inmaculada Concepción (M.I.C.).

Nuestro agradecimiento a todos los Miembros de la Unión Europea y la Fundación de Religiosos para la salud (FRS) por habernos confiado este proyecto, ha sido una gran responsabilidad y un gran reto, no tenemos palabras, sólo decirles gracias y, esperamos sigan apoyándonos con nuevos proyectos para seguir apoyando a los más necesitados de nuestro entorno.

Seguimos dando lo mejor y apostando por la sanidad de calidad siempre al servicio de los más vulnerables y con la reinauguración del Centro el pasado 27 de septiembre 2022, el sueño se ha hecho más que realidad.

**Sampaka -Zona África-
Hna Gwladys-Catherine AGBOGNITO**



VER FOTOS EN PÁGINAS SIGUIENTES...











AMA
CONSTRUCCIONES

CONSTRUCCION DEL CENTRO DE SALUD MATERNO INFANTIL DE SAMPKA EN EL MARCO DEL PROYECTO " PROMOVIDO EL DERECHO A LA SALUD DE LA POBLACIÓN DE MAYOR VULNERABILIDAD SOCIO-SANITARIA DE SAMPKA".

CON SUBVENCIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA, CON CONTRATO DE SUBVENCIÓN NÚMERO 2018/403-460.



Financiado por la Unión Europea



MUNICIPALIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN
CALLE DE LA FUENTE ALFONSO CARRI

